

Estaciones de Viajeros: Hoy nueva jornada de paros convocados por **SF-Intersindical** NI SIQUIERA EN LA MESA DEL CONVENIO OFRECEN SOLUCIONES

Esta tarde se inicia la sexta jornada del paro convocado por el **Sindicato Ferroviario** en Estaciones de Viajeros, todos los viernes entre las 19 y las 21 h. El pasado viernes, de nuevo, aumentó la participación en los paros y más compañeros y compañeras se sumaron a estos actos de protesta, como en el caso de A Coruña, Huelva u Oviedo, cuya plantilla secundó el paro al 100 %.

También en Salamanca, el paro fue total. El 100 % de la plantilla se sumó a la Huelga. Además, una delegación del Congreso de la Confederación Intersindical, formada por un centenar de Delegados y Delegadas de la Intersindical (que en esos días celebrábamos nuestro Congreso en esa Ciudad) nos desplazamos a la Estación para mostrar nuestra solidaridad y apoyo a la lucha de los trabajadores y trabajadoras de Estaciones de Viajeros de Adif, emitiendo un Comunicado Público en ese sentido.



Concentración de Delegados de la Intersindical en Salamanca.

El Congreso de la Confederación Intersindical se solidarizó con la lucha de Estaciones de Viajeros.

El contrapunto a esta amplia movilización de los compañeros y compañeras de Estaciones que rechazamos las posiciones empresariales respecto a nuestra penosa situación, lo están poniendo no sólo la Dirección de la Empresa, que se mantiene en posiciones muy alejadas del diálogo, sino la Dirección de CCOO y UGT, quienes desde el primer momento parecen estar más interesadas en el fracaso de estas movilizaciones que en apostar decididamente por sumarse a las mismas (como están haciendo afiliados/as y algunos de sus delegados/as) y ayudar a buscar, entre todos, una solución a las justas reivindicaciones de los trabajadores y trabajadoras de Estaciones:



- Cumplimiento de los Gráficos y Cuadros de Servicio.
- Garantías sobre nuestro futuro profesional.
- Solución a los problemas de Seguridad y Salud Laboral.
- Incentivos por el incremento de cargas de trabajo y la falta del Quebranto de Moneda.
- Contrataciones de personal fijo.

Prueba de ello, no son sólo ciertos Comunicados desmovilizadores, en los que falsean la realidad, sino la falta de apoyo a estas reivindicaciones en la propia Submesa de Estaciones de la Negociación del Convenio. Así, en la reunión del pasado lunes, día 19, el **Sindicato Ferroviario** se quedó solo defendiendo que no se suspendiera la reunión de la próxima semana y que se empezara hablando del Quebranto de Moneda: Empresa, CCOO y UGT, decidieron aplazar la próxima reunión hasta el 4 de diciembre y no hablar del Quebranto de Moneda, sino de "organización funcional", con lo que nos tememos que no se alcanzarán compromisos concretos y seguirán dilatando en el tiempo las

soluciones a los problemas del Personal de Estaciones.

La Dirección de la Empresa, que sabe mejor que nadie el amplio soporte que los trabajadores/as de Estaciones están dando a estas huelgas, debería buscar vías de diálogo y ofrecer soluciones a las justas demandas del colectivo de Estaciones. Por su parte, los demás sindicatos deberían ser más receptivos a las demandas de los trabajadores/as y, en lugar de poner palos en la rueda, buscar puntos de encuentro en los Órganos de Representación Unitaria, como el Comité General de Empresa, que debería implicarse y apoyar de forma clara y decidida las reivindicaciones del personal de Estaciones, exigiendo a la empresa compromisos concretos que permitan superar el conflicto, dando una solución satisfactoria a las reivindicaciones de los trabajadores y las trabajadoras.

Por todo ello, desde **SF-Intersindical** hacemos un llamamiento a todos los trabajadores y trabajadoras a continuar sumándose a los paros, mostrando su protesta por el trato que se recibe por parte de la Dirección de la Empresa. A las 19,00 h., de nuevo Estaciones "Fuera de Servicio".

HAY OTRO SINDICALISMO. Afíliate a **SF-Intersindical**
El futuro necesario... ahora más fuertes